

Miércoles 26 de marzo de 2025

METRO CALI APLAZA FIRMA DEL ACTA DE INICIO DEL TRAMO TRES DE LA TRONCAL ORIENTAL

Metro Cali, en ejercicio de su responsabilidad institucional y continuando con la debida diligencia y transparencia con que ha manejado el proceso contractual para la construcción del tramo tres de la Troncal Oriental del MIO, informa que ha decidido aplazar la firma del acta de inicio de este contrato.

Esta medida se adopta con base en una comunicación oficial remitida por la Fiduciaria Bancolombia S.A. ante requerimiento de Metro Cali, la cual llegó ayer sobre las 7:00 de la noche al correo del presidente del ente gestor del MIO.

Frente a la información sobreviniente, Metro Cali ha solicitado al consorcio Proingeco las aclaraciones necesarias y evaluará la información que suministre.

Para el ente gestor del MIO es importante resaltar que, hasta la fecha, no se ha efectuado ningún desembolso por concepto de anticipo para la ejecución de esta obra y reitera que sus actuaciones están encaminadas a la defensa de los recursos que son de todos los caleños.

Finalmente, Metro Cali ratifica su compromiso con la transparencia, la vigilancia y la salvaguarda del interés público.



660 00 01 EXT. 144

www.metrocali.gov.co / www.mio.com.co



Metrocali MIO



@METROCALI



@MetrocaliMIO



@metrocali_mio